

Saisonbericht 2024/2025 der SG Asendorf/Süstedt Damen

„Zwischen Höhenflug, Krankenwagen-Transfers und jeder Menge Teamgeist“

Was war das bitte für eine Saison?! Die Spielzeit 2024/2025 der SG Asendorf/Süstedt Damen hatte alles, was das Fußballherz begehrte. Spannung, Emotionen, Kampfgeist, ein bisschen Chaos und jede Menge gute Geschichten für die Vereinschronik.

Starker Start, wir oben mit dabei!

Der Saisonstart lief wie geschmiert. Wir waren voll im Saft, eingespielt und motiviert bis in die Haarspitzen. Zwischenzeitlich thronte die SG Asendorf/Süstedt Damen fest auf dem 4. Tabellenplatz und das völlig verdient! Unser Trainer Kai Buchholz hatte die Truppe top eingestellt, und das Zusammenspiel funktionierte wie am Schnürchen. Kampfgeist, Teamstärke und eine ordentliche Portion Spaß machten uns zu einer echten Einheit auf und neben dem Platz.

Dann kam die Rückrunde und das Verletzungsspech und Abschied

Doch wie das im Fußball so ist, manchmal läuft's einfach zu gut, um wahr zu sein. In der Rückrunde kam dann leider der Einbruch. Der Abschied einiger langjähriger Spielerinnen tat weh, und auch einige Schwangerschaften (Glückwunsch an dieser Stelle!) sorgten für Lücken im Kader. Als ob das nicht schon genug wäre, kam noch eine Verletzungswelle dazu, unser Lazarett war zwischenzeitlich so voll, dass wir fast eine eigene „Reha-Elf“ hätten aufstellen können.

Die kurioseste Szene der Saison

Aber selbst in solchen Momenten zeigt sich, was uns als Team ausmacht: Humor, Herz und Improvisationstalent! Die wohl legendärste Szene der Saison: Eine Spielerin verletzt sich – Krankenwagen kommt – und die Sanitäterin wird kurzerhand neu verpflichtet. Wer braucht schon Scouts, wenn man solches Talent direkt an die Seitenlinie geliefert bekommt? 😊 So schreibt man Fußballgeschichte!

Neue Gesichter, frischer Wind

Trotz aller Rückschläge gab es auch Grund zur Freude. Wir konnten viele neue Spielerinnen begrüßen, die sich super integriert haben und unseren Kader deutlich verstärken. Außerdem gab es Veränderungen im Trainer- und Betreuerstab:

Unser langjähriger Betreuer Jürgen Niehaus verabschiedete sich mit großem Dank und viel Applaus, ein echtes Urgestein, das uns sehr fehlen wird. Dafür bringen jetzt Sven Böhm als Torwarttrainer und Sina Hibbeler, unsere ehemalige Spielerin und jetzige Betreuerin (verletzungsbedingt, aber mit vollem Einsatz dabei!), neuen Schwung ins Team. Neue Kapitänin für die Saison wurde Anna Freisleben während Capitano Brauer sich um den Spielernachwuchs kümmert.

Typisch SG Asendorf/Süstedt – stark gegen starke, schwach gegen schwache

Ja, wir geben's zu: Unser altes Problem hat uns auch dieses Jahr begleitet. Gegen die „Großen“ spielen wir Fußball wie aus dem Lehrbuch, Pressing, Passspiel, Leidenschaft. Aber sobald wir auf vermeintlich leichtere Gegner treffen, vergessen wir plötzlich, dass das Runde ins Eckige muss. Daran arbeiten wir, versprochen!

Abseits des Platzes: Teamgeist, Spaß und jede Menge Highlights 🎉

Neben dem Platz war in diesem Jahr ebenfalls richtig was los! Wir haben gemeinsam mit vielen ehemaligen Spielerinnen das 10-jährige Bestehen unserer Spielgemeinschaft gefeiert, ein

unvergesslicher Tag voller Erinnerungen, Lachen und Emotionen. Außerdem haben wir bei einigen Spielen der deutschen Frauen-Nationalmannschaft ordentlich mitgefiebert, sind gemeinsam auf Mannschaftsfahrt gefahren und haben natürlich auch wieder traditionell den Brokser Heiratsmarkt unsicher gemacht. Den Abschluss des Jahres bildete unsere Weihnachtsfeier, bei der wie immer gelacht, getanzt und in Erinnerungen geschwelgt wurde. Kurzum: Auf und neben dem Platz wir sind einfach ein richtig starkes Team!

*Ein riesiges Dankeschön! ❤ *

Ein ganz großes Dankeschön geht an alle Verletzten, Schwangeren, Neu-Muddies und ehemaligen Spielerinnen, die uns trotzdem bei so vielen Spielen unterstützt, angefeuert und mit ihrer guten Laune getragen haben. Ihr seid zwar gerade nicht (mehr) auf dem Platz, aber immer mitten im Team und genau das macht uns aus!

Ebenso möchten wir uns bei allen Fans, Familien, Freunden und Unterstützern bedanken, die uns jede Woche die Treue halten, bei Wind und Wetter am Spielfeldrand stehen und für gute Stimmung sorgen. Ohne euch wäre die Saison nur halb so schön gewesen!

*Ausblick auf die Saison 2025/2026 – Wir sind heiß auf mehr! 🔥 *

Mit neuem Schwung, frischen Gesichtern und einer Menge Motivation blicken wir voller Vorfreude auf die Saison 2025/2026. Die Grundlagen sind gelegt, der Teamgeist ist stärker denn je, und wir sind bereit, erneut anzugreifen mit Mut, Leidenschaft und einer ordentlichen Portion Spaß!

Denn eines ist sicher: Die SG Asendorf/Süstedt Damen geben nie auf – wir kämpfen, wir lachen, wir leben Fußball! ⚽ ❤